Harter Weg an die sportliche Spitze

Wirtschaftsclub übergibt »Goldenen Apfel« an Sebastian Dietz

Bad Oeynhausen (LyB). Endlich konnten die Mitglieder des Wirtschaftsclubs Bad Oeynhausen realisieren, was eigentlich schon für vergangenen November geplant war: Die Übergabe des 20. »Goldenen Apfels« an den doppelten Paralympics-Sieger Sebastian Dietz. Der Preisträger hatte seine Ehrung zuletzt wegen eines Trainingslagers auf Lanzarote nicht selbst in Empfang nehmen können. Damals hatte Manager Markus Gehlken die Auszeichnung bei der Weihnachtsfeier des Wirtschaftsclubs stellvertretend entgegengenommen, weil Sebastian Dietz sich in der Vorbereitungsphase auf die EM in Berlin im August dieses Jahres befand (diese Zeitung berichtete).

»Unsere Wahl als Preisträger ist auf Sebastian Dietz gefallen, weil er zunächst eine tolle persönliche Leistung erbracht hat, sich aber gleichzeitig für die Stadt einsetzt, wo er lebt und damit ein toller Repräsentant ist«, sagte Kay-Uwe Schneider. Die vergoldete Trophäe überreichte der Vorsitzende mit den Worten: »Sie haben ihn mehr als verdient«. »Es ehrt mich, dass ich einen Preis für etwas erhalte, dass für mich selbstverständlich ist«, entgegnete Dietz. Er selbst habe auf seinem Weg an die Spitze des paralympischen Sports nicht nur gute Tage erlebt. »Nach meinem Unfall war meine Familie der Ansporn, nicht aufzugeben«, sagte der Preisträger. Gegenseitige Hilfe und der Zusammenhalt seien untereinander wichtig. »Wir sollten daran denken, etwas zurückzugeben, denn wer anderen etwas Gutes tut, bekommt irgendwann auch etwas Gutes zurück«, führte er aus. Außerdem setzt sich der Paralympics-Sieger für Inklusion und Teilhabe ein. Dass es hier immer noch reichlich Nachholbedarf gibt, bekam der Kugelstoßer zuletzt am eigenen Leib zu spüren, als er sich bei namhaften Sportmarken nach einem Ausrüster-Vertrag erkundigte und abgewiesen wurde. »Eine Firma hat mir geantwortet, dass der paralympische Sport nicht auf ihrer sportlichen Landkarte stehe«, sagte Dietz.

Den Vorstand um Kay-Uwe Schneider (Vorsitzender), Volker Nolting (Stellvertreter), Jörg Kemminer (Kassenprüfer) und Carsten Rosenberg (Pressesprecher) haben die 30 Anwesenden einstimmig im Amt bestätigt. Er bleibt für zwei weitere Jahre bestehen.



Kay-Uwe Schneider (von links), Volker Nolting, Jörg Kemminer und Carsten Rosenberg vom Vorstand des Wirtschaftsclubs haben Paralympics-Sieger Sebastian Dietz (rechts) den »Goldenen Apfel« verliehen. Der Vorstand des Clubs wurde einstimmig wiedergewählt. Foto: Lydia Böhne